

## XXIX OLYMPIAD BEIJING 2008

Les J.O. sont à Pékin  
au dam des Américains,  
des bien pensants qui répètent  
que la chine est obsolète.

Diaboliser les Chinois,  
leur communisme à la noix,  
permet d'oublier les autres  
qui sont devenus des nôtres.

Les droits de l'homme en Russie  
on s'en bat l'œil comme ici ;  
d'ailleurs les séparatistes  
sont toujours des terroristes.

Sauf bien sûr le Tibétain  
qui peut rêver qu'un matin  
la Chine en virant à droite  
le sortira de sa boîte.

Là en toute impunité  
il aura la liberté  
d'imposer son culte au monde  
... ou de crever sous les bombes.

Les J.O. sont à Pékin  
au dam de tous les requins  
qui voudraient ranger la Terre  
à grand renfort militaire.

Pourtant, entre nous soit dit,  
c'est loin d'être un paradis  
ce pays où la coutume  
vous met treillis pour costume.

*Hôpital de Grasse, en entendant les J.O. à la télé, le 200808.*